

## résidences immobilier

Cette magnifique villa neuve à l'inspiration japonaise à l'extérieur, est située à proximité du centre ville et de la plage. Elle dispose d'un jardin paysagé qui apporte une touche de sérénité. La villa possède 5 chambres en suite dont une magnifique chambre de maître à l'étage. Le vaste séjour lumineux est équipé de grandes baies vitrées qui permettent de bénéficier d'une luminosité naturelle optimale tout en profitant de la vue sur le jardin. En outre, la villa dispose d'une salle de sport entièrement équipée. Les matériaux utilisés sont de haute qualité, ce qui confère un luxe indéniable à ...

This magnificent new villa, with its Japanese-inspired exterior, is located close to the town centre and the beach. It has a landscaped garden that adds a touch of serenity. The villa has 5 en suite bedrooms, including a magnificent master bedroom on the first floor. The spacious, light-filled living room has large picture windows, providing plenty of natural light and views over the garden. The villa also boasts a fully-equipped gym. The materials used are of the highest quality, lending an undeniable sense of luxury to this exceptional villa. All in all, this new villa with its modern, sober ...



Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





